
№　1

（出席者）　三浦、篠﨑、土方、渡邉、岩瀬、杉本、 日　時 令和２年３月１４日　18：00　ヨリ　

　　　　　　　若月、初山、古田、三川 場　所 三商会館　４階会議室

議題　1

議題　2

議題　3

議題　4

議題　5

議題　6

議題　7

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　８名　　監事　２名の出席のもと、定刻より始める。　土方副会長の開会のあいさつ、三浦

会長のあいさつに引き続き議長を務め審議に入る。

「三商同窓会報」５８号最終報告

前回の理事会で広告料が未収のところがあったが全部回収できたとのこと。

第２７回「東京校歌祭」報告

学校の現役の生徒が大勢参加してくれた。特に定時制の生徒の参加があった。

新年会報告

議案書の資料で会費の数字がおかしいので改めて訂正したものを４月の理事会で承認を得る。

評議員会にむけて

次第の（1）本日の定足数の報告及び採決方法　はいらない。

議長選出については昨年同様　３１期の今泉　清さんに頼む。

事業報告及び事業計画案は杉本事務局が行う。

会計報告及び予算案は渡辺会計、監査報告は三川監事が行う。

役員改選については、小林慎典副会長が体調崩し復帰が難しいので退任してもらう。

また、３５期　長谷川　誠さんに理事になってもらうよう話をする。

若い人の役員を探す。

ホームページについて

特定の投稿者の長文について、ホームページの区割りをはっきりし、一般投稿欄の投稿については

長くても掲載することにした。ただし送られてきた原稿の校正はできない。また手書きの原稿につい

ては1,000字を限度とする。　ホームページグループで話し合ったと篠﨑情報委員長より説明があった。

東京三商会現況報告

理事長賞の選考も終わり、卒業式には間に合うように各学校に届けた。これからは新しい奨学生の

以上で審議は終わり、篠﨑副会長の閉会のあいさつで終了した。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　終了時刻　　　１９時００分

募集の準備にはいる。おかげさまで順調に推移していると杉本理事長より説明があった。

そのた持寄り議題

校歌祭で参加者が当日の流れがわからなく困っていた。メモでもいいので参加者に渡したして

周知を図ったらどうか。との意見があった。


